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Zur Sitzung am Gremium 

12.06.2024 Ausschuss für Schule und Bildung 

13.06.2024 Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
 

Antrag zur Tagesordnung, Drucksache VO/0727/24, Aktuelle Sachstände Schul-

Projekte, Top 3 im Ausschuss für Schule und Bildung sowie Top 1.1 im 

Betriebsausschuss Gebäudemanagement 
 
 

Sehr geehrte Frau van der Most, 

sehr geehrter Herr Gabriel-Simon, 

 

die SPD-Fraktion beantragt, der Ausschuss für Schule und Bildung und der Betriebs-

ausschuss Gebäudemanagement (GMW) mögen beschließen: 

Bei der Berichterstattung des GMW über den Fortschritt der Schulprojekte ist künftig 

unter Angabe der Maßnahmen-Nr. stets ein Abgleich mit der Maßnahmenplanung lt. 

beschlossenem Wirtschaftsplan des GMW vorzunehmen. Das heißt, dass: 

 die bereits verausgabten bzw. durch Auftragsvergaben gebundenen Mittel ver-

glichen werden mit den Ansätzen bzw. Verpflichtungsermächtigungen des 

Vermögensplans. 

 der Projektstand gem. HOAI Leistungsphase / der Stand der Kostenermittlung 

nach DIN 276 mit den im Vermögensplan geplanten Umsetzungsständen abge-

glichen und dargestellt wird. 

 

Abweichungen sind jeweils kurz zu erläutern. 

 

Begründung: 
 
Maßgebliches politisches Steuerungsinstrument für die Schulbauprojekte ist der inzwischen 

neu gestaltete und von Betriebsausschuss und Rat beschlossene GMW-Wirtschaftsplan und 

hier insbesondere der Vermögensplan. Um den Fortschritt der Projekte wirksam 

überwachen zu können, ist es erforderlich, nicht nur die jeweiligen Umsetzungsstände zu 

berichten, sondern diese auch lfd. mit den politisch beschlossenen Planvorgaben 



abzugleichen und Abweichungen zu erläutern. Damit würde sowohl die Transparenz 

verbessert als auch den Gremien eine Einflussnahmemöglichkeit gesichert. Die o.g. 

Berichtsdrucksache VO/0727/24 wird dem aktuell leider noch nicht gerecht. 

Die im o. g. Sinne erweiterte Berichtsdrucksache möge bitte weiterhin regelmäßig in beide 
Fachausschüsse eingesteuert werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. 

Jannis Stergiopoulos     Susanne Giskes 

Sprecher der SPD-Fraktion im    Sprecherin der SPD-Fraktion im  

Betriebsausschuss Gebäudemanagement  Ausschuss für Schule und Bildung 

 
 
 
 
 
 
 


